

## Komandan Korem 083/Bdj Menerima Penghargaan Peringkat Pertama Satker Kinerja terbaik dari KPPN Wilayah Malang

Achmad Sarjono - [KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID](http://KOTAMALANG.JURNALNASIONAL.CO.ID)

Oct 20, 2022 - 14:25



KOTA MALANG - Komando Resort Militer 083/Bdj (Korem 083/Bdj) kembali meraih peringkat pertama sebagai Satuan Kerja (Satker) terbaik setelah melalui penilaian kinerja APBN periode sampai dengan 30 September 2022 pelaksanaan anggaran TW-III TA. 2022.



Penyerahan piagam penghargaan diserahkan secara langsung oleh Kepala KPPN Malang Bpk Rintok Juhirman kepada Danrem 083/Bdj Kol Inf M.I. Gogor. A.A selaku KPA bersama 22 Satker terbaik lainnya dari 165 Satker Bertempat di Gedung Cagar Budaya Pusat Studi dan Kajian Perbendaharaan Kantor KPPN Wilayah Malang, Kamis (20/10/2022).

Penghargaan ini diberikan berdasarkan dari hasil penilaian kinerja anggaran yang meliputi 8 kriteria penilaian yaitu Capaian Out Put, Belanja Kontraktual, IKPA, revisi DIPA, Deviasi Hal III Dipa, penyerapan anggaran, Penyelesaian Tagihan, Pengelolaan UP dan TUP, Dispensasi SPM

Dalam kegiatan tersebut juga dilaksanakan kegiatan monitor evaluasi pelaksanaan anggaran IKPA TW-III TA. 2022 dan KKP.

Kepala KPPN type A Wilayah Malang Rintok Juhirman menyampaikan apresiasi kepada Korem 083/Bdj atas prestasi raih sebagai Peringkat Pertama sampai dengan Triwulan III TA. 2022.

Sementara itu, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf M.I.Gogor A.A, mengucapkan Terima kasih atas penilaian dan evaluasi kinerja Perbendaharaan Satuan Korem 083/Bdj, dan prestasi ini harus dipertahankan dan ditingkatkan dalam mewujudkan kinerja perbendaharaan yang tranparan dan akuntabel sebagai satker yang mempunyai integritas menuju wilayah bebas korupsi (WBK) dan Wilayah Birokrasi Bersih dan Melayani dalam membangun bangsa", ungkap Kolonel Gogor

lebih lanjut "Hal ini sudah terbukti bahwa Korem 083/Bdj sebagai satker yang meraih terbaik nomor satu" dalam perbendaharaan dari 165 Satker Wil KPPN Malang. (Penrem 083/Bdj)